

# Gesamtschule Solms

Integrierte Gesamtschule des Lahn-Dill-Kreises  
Ganztagschule – Selbstständige Schule



Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

drei Wochen häuslicher Beschulung sind vorüber. Kurzfristig und überraschend sind wir alle in eine Situation gekommen, die wir nicht voraussehen konnten und die wir so noch nicht hatten. Mit Ihrer Unterstützung und eurem Fleiß und euren Anstrengungen haben wir das schulische Lernen fortsetzen können und dafür möchte ich Ihnen/euch sehr herzlich danken.

Die häusliche Arbeit der letzten drei Wochen war für die Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler und Eltern und Erziehungsberechtigte eine sehr intensive Zeit. Die einen sind sehr froh, dass endlich die Ferien beginnen und man mal „loslassen“ kann, andere wünschen sich, dass die gerade geschaffenen und eingeübten Tagesstrukturen nicht wieder völlig aufgelöst werden. Eine einheitliche Haltung \_\_\_\_\_ gibt es dazu vermutlich unter den Schülerinnen und Schülern aber nicht bei den Lehrkräften und bei den Eltern. Aus meiner Sicht ist vor allen Dingen wichtig, dass alle Beteiligten die ununterrichtsfreie Zeit zur Erholung nutzen, denn nach den Ferien geht es mit der Beschulung und dem Lernen weiter. Sicherlich gibt es auch Schülerinnen und Schüler, die aus den vergangenen drei Wochen noch etwas aufarbeiten müssen, weil sie aus den unterschiedlichsten Gründen noch nicht fertig geworden sind und haben damit ausreichend zu tun. Falls in den Ferien weitere Aufgaben gestellt werden, ist dieses also ein freiwilliges Angebot ohne Abgabepflicht.

Den Elternbeiräten danke ich sehr herzlich für die Weiterleitung der verschiedenen E-Mails, es werden sicherlich nicht die letzten gewesen sein.

Bitte beachten Sie weiterhin auch die Mitteilungen auf unserer Homepage.

In der Hoffnung, dass wir uns bald wieder persönlich begegnen können, verbleibe ich mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für Ihre Gesundheit.

A. Wegele

Solms, den 03.04.2020